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会場に近づくにつれ、入館証を首からぶら下げた人で溢
れかえっておりました。世界中からたくさんの人が集まっ
ていて、とても新鮮な感覚でした。
イベントのメインはSalesforce×AIのアップデートにつ
いてでした。さまざまなデータソースをセールスフォース
へ集約し、そのデータを元に、今まで人間が行ってきた作
業(分析、メール作成、Salesforce構築、発注作業など多
岐に渡ります)をAIが代わりに行えるようになるというも
のでした。そのためにはAIの信頼性を高める必要があり、
データソースの集約はもちろんのこと、人の手で多少の
メンテナンスが必要であるとのこと。完全にAIが全てを
こなすというわけではなく、あくまでも人間が行ってきた
作業の正確化・効率化が促進されるといったものとなり
ます。
SCOの現状と比べてみましたが、データの集約という観
点で言えば、SCOはかなり完成に近いと感じました。
RabbitやTurtleから加盟店の基本情報や売上がセールス
フォースへ連携されていますし、また、MiiTelでの通話や
メールでのやり取りも連携されています。それらを活用し
て加盟店ごとのセグメントを行い、効果的な営業活動や
MAを実現しています。また、Slackと連携することで、加
盟店の変化やアクションに対してタイムリーに反応できる
ようになっています。ですので、今後のアップデートにお
いては、更なる正確化・効率化が実現できるのではと期
待しております。
また、PLPの開発について考えたときに、ディスコネクト
されている医院の各システム(レセコン、各種治療機器、
予約システム、決済システム、患者コミュニケーションツー
ルなど)のデータをPLPへ集約し、AIを活用したデータ予
測・生成・自動化により、更に効果的な医院運営を実現で
きるような方向性に/向いていると感じました。
歯科に特化したこのようなサービスは今のところ存在しな
いと思いますので、この開発と営業が成功すれば歯科業
界のリーディングカンパニーになれるはずです！

以前から関わりはあったものの、初めて本国での雰囲気
や顧客の熱量に圧倒された3日間でした。
AIをメインとしたセッションが主でしたが、「ついに営業現
場でもこれを使えるようになるのか」という期待感が膨ら
む内容となっていました。
AIについては、それを使う人間がスキルアップをしていか
ないと、テクノロジーに振り回されるだけになってしまうの
で、そこは注意が必要だと思います。自ら学ぶ姿勢を持
たねばと感じました。
SCOで落とし込むならば、営業のSales・CSやカスタマー
対応のServiceなどでしょうか。どちらも日々の業務を通
して業務効率化に最適なツールとなっており、SCOとして
使いこなすことでセールスフォースでの事例化も狙いた
いです。
ヘルステック目線でいくと、まだまだ世界ではデータが浸
透しきれていない様子（患者データの集積、アップルウォッ
チとのデータ連携等）です。ゆえに、日本で我々が先駆者
になっていくことも可能かと思います。
SCOが目指すPHRの実装に近づくヒントも得られました
し、セールスフォースのDataCloudの考え方などはとても
参考になったので、HAKARAを軸にリアル店舗に落とし
こむことで、最先端の歯科医院の創出にも寄与できるの
ではないかと感じました。
最後に、セールスフォースの営業や役員もSCOへの期待
感は大きいなと実感しました。一緒に盛り上げようという
話もしていたので、しっかり最新鋭の技術をキャッチアッ
プし、自身のプロダクト開発にも活かしていきましょう！

DreamforceはSalesforceが主催する年次のカンファ
レンスです。最新のテクノロジーを活用した様々なサー
ビス・考え方をキャッチアップし、PLP開発や事業推進
部全体の営業活動に生かすため、明嵐さんと堀内さん
が参加しました。
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年
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満
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し
て
サ
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し
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Pay Light
で
し
た
が
、

当
初
は
月
100
院
弱
の
獲

得
で
し
た
。
今
思
い
返

す
と
、
少
し
不
安
な
気

持
ち
は
正
直
あ
り
ま
し

た
。
そ
こ
か
ら
、
様
々

な
他
力
の
追
い
風
も
あ

り
、
軌
道
に
乗
り
、
月

に
400
件
以
上
新
規
獲
得

出
来
る
サ
ー
ビ
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と

成
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、
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で
１
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を
達
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す
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こ
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が
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来
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し
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思
い
ま
す
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き
る
も
の
で
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に
起
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す
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と
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い
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す
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そ
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１
万
医
院
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と
う
ご
ざ
い
ま
す
！

Ｐ
Ｌ
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ア
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と
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と

ま
ず
１
万
医
院
達
成
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来
た
こ
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を
凄
く
嬉
し

く
思
い
、
と
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時
に
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協
力
い
た
だ
い
た
全
部

署
の
皆
様
に
本
当
に
感

謝
の
気
持
ち
で
い
っ
ぱ

い
で
す
。
も
ち
ろ
ん
１

万
医
院
が
ゴ
ー
ル
で
は

な
く
、
こ
こ
か
ら
が
ス

マ
チ
ェ
の
ス
タ
ー
ト
だ

と
思
い
ま
す
の
で
、
目

指
す
は
６
万
８
千
医

院
、
素
晴
ら
し
い
プ
ロ

ダ
ク
ト
を
全
員
で
広
め

て
行
き
ま
し
ょ
う
。

り
続
け
た
い
で
す
ね
！

遂
に
決
済
会
社
か
ら
脱

皮
し
、
メ
デ
ィ
カ
ル
テ

ッ
ク
企
業
へ
の
道
の
り

が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。

「
国
民
ひ
と
り
ひ
と
り

が
歯
科
医
院
に
足
繁
く

通
う
世
界
観
」を
全
員

で
実
現
し
ま
し
ょ
う
!!

し
く
お
願
い
し
ま
す
。

１
万
院
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
そ
し
て
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。
１
院
目
を
獲
っ
て

か
ら
３
年
と
４
ヶ
月
で

１
万
院
に
到
達
し
ま
し

た
。
長
く
感
慨
深
く
も

あ
れ
ば
、
あ
っ
と
い
う

間
に
実
感
も
な
く
こ
の

時
を
迎
え
た
よ
う
な
気

が
し
ま
す
。
１
万
院
の

瞬
間
を
迎
え
、
加
盟
院

を
増
や
す
こ
と
に
必
死

に
な
っ
て
没
頭
し
て
い

た
日
々
を
思
い
出
し
ま

す
。
そ
れ
と
同
時
に
苦

悩
や
喜
び
が
蘇
っ
て
き

ま
す
。
数
字
と
し
て
も

経
験
と
し
て
も「Pay 

Light

獲
得
」、
こ
の
土

台
を
忘
れ
て
は
い
け
な

い
と
改
め
て
感
じ
ま
し

た
。
ま
た
、
個
人
的
に

は
達
成
感
以
上
に
そ
わ

そ
わ
を
纏
う
使
命
感
を

感
じ
て
い
ま
す
。
会
社

を
挙
げ
て
１
万
院
を
獲

得
し
たPay Light

事
業

を
活
か
せ
る
の
か
、
ど

う
活
か
し
て
い
く
の

か
。
た
だ
ま
ぁ
福
岡
の

地
で
し
っ
か
り
示
し
て

き
ま
す
の
で
、
楽
し
み

に
し
て
い
て
く
だ
さ

い
。
こ
れ
か
ら
も
よ
ろ

田
丸 

暉
１
９
年
４
月
入
社

古
屋 

義
成

２
０
年
５
月
入
社

砂
川 

涼
２
２
年
10
月
入
社

TAMAI’s VOICE

振り返ってみれば一愛と仕事はじめて6年が
経ち、環境は大きく変わり、いつのまにか社
員は50人近く増える会社になったね。ほん
とに、6年前には想像もつかなかったですよ
ねｗ つらいこともあったし、驚きもあったし、
お互い腹立つこともあったし、それでも信じ
てやってこれたから会社が成長できましたね。
あんまり面と向かって言ったことがなかった
ですが、今までついてきてくれて本当にあり
がとう。
10,000院の達成節目を迎え、いままでの功
績に感謝し9月のMVPに選びました。
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1. これが噂のセールスフォースタワー。
錚々たる社名が並んでいます 2. エント
ランスもでっかいロゴ 3. 仲良く訪問記
念撮影 4. 併設されたカフェからサンフラ
ンシスコ一帯を望むことができる


